

## **UPV/EHU ÁLAVA. La biblioteca del campus será ampliada para crear aulas destinadas a la docencia**

VITORIA. Entre los retos a los que se enfrenta la UPV/EHU en Álava durante los próximos cuatro años está el de arreglar los problemas de espacio después de que el soterramiento de las vías del tren, que en principio iba a permitir la expansión del campus, haya sido pospuesto. Precisamente con este fin, la Universidad abordará durante los próximos cuatro años la ampliación de su biblioteca, donde se pretenden adecuar aulas destinadas a la docencia.

Así se recoge al menos en el plan que ha elaborado el equipo que concurre junto con el actual rector, Iñaki Goirizelaia, a las elecciones que se celebrarán el próximo mes de diciembre, y en el se encuentra Javier Garaizar, la persona que aspira a convertirse en el nuevo vicerrector del campus alavés, en sustitución de Eugenio Ruiz Urrestarazu. El programa dará continuidad al camino iniciado por el hasta ahora máximo responsable del campus, que volverá a la actividad académica, y que apostó consistentemente por dar un mayor protagonismo a la investigación.

No en vano, durante su mandato se asistió a la inauguración del centro Lucio Lascaray, que acoge a grupos científicos punteros, y también hace escasas semanas arrancaron las obras del que será el segundo centro de investigación del campus, dedicado exclusivamente a las Ciencias Sociales y las Humanidades. Su consolidación será uno de los grandes objetivos del nuevo vicerrector. Se espera que las obras hayan finalizado para comienzos de verano de 2014. Una vez listo, el edificio está llamado a convertirse en la referencia investigadora del País Vasco en los campos en los que centrará su atención, ya que en la actualidad no existe ningún centro de similares características. En concreto, dará salida a las investigaciones que quieran llevarse a cabo unidas a las titulaciones que se imparten en facultades como la de Letras, o en las escuelas de Empresariales, Magisterio y Trabajo Social.

Otro de los compromisos del futuro equipo de gobierno para el campus de Álava es el de promover alojamiento para el alumnado, profesorado y personal investigador visitante en el Casco Histórico de Vitoria, un proyecto en el que colaborará junto con el Ayuntamiento, que a su vez persigue el objetivo de revitalizar este barrio de la ciudad. No es la primera vez que se intenta construir una residencia en la almendra, si bien hasta el momento la UPV/EHU no ha conseguido alcanzar un acuerdo con el Consistorio para materializar este proyecto, que contribuiría a paliar la escasez de alojamiento para universitarios que existe en la ciudad.

El campus de Álava también quiere facilitar la labor a todos aquellos alumnos que en plena crisis económica hayan decidido apostar por crear su propia empresa. En definitiva, se ha propuesto fomentar el emprendizaje mediante la creación de un vivero de empresas con base tecnológica.

Otra de las actuaciones que recoge el programa es la reforma del animalario ubicado en la Facultad de Farmacia, el cual se quiere adaptar al nivel de contención dos de bioseguridad. También se va a fomentar la creación de un polo de investigación alimentario y del medioambiente en colaboración con entidades de I+D+I en el Centro de Investigación Lascaray.